

# ASPIRASI WARGA

## Kapolsek Caringin Hadiri Musrenbangdes di Desa Cikembang, Kec. Caringin

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Oct 18, 2024 - 08:43



*Kapolsek Caringin Hadiri Musrenbangdes di Desa Cikembang, Kec. Caringin*

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., bersama Bhabinkamtibmas Desa Cikembang, Aipda Sopyan, menghadiri kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrenbangdes) di SD Negeri Ci.Curug, Desa Cikembang, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Acara tersebut berlangsung pada hari Kamis, 17 Oktober 2024, pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Musrenbangdes merupakan bagian dari tahapan penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa (RKDes) untuk tahun 2025. Acara tersebut dihadiri oleh berbagai pihak, antara lain perwakilan Camat Caringin, Kepala Desa Cikembang, Babinsa, Bhabinkamtibmas, para Ketua Lembaga Desa, Pendamping Desa, Bidan Desa, Ketua KPM, serta para Ketua Dusun, Ketua RT, dan Ketua RW setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Caringin menyampaikan sejumlah imbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), khususnya menjelang Pilkada Serentak tahun 2024. Ia mengajak semua pihak untuk berkomunikasi dan berkoordinasi guna menjaga situasi yang aman, tenteram, dan damai selama Pilkada berlangsung.

Selain itu, Kapolsek juga menekankan pentingnya memelihara hasil pembangunan yang telah terealisasi di wilayah tersebut, serta mengajak masyarakat untuk mengaktifkan kembali poskamling di setiap RT guna mencegah tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga juga diimbau untuk waspada terhadap potensi aksi geng motor dan tawuran pelajar yang dapat mengganggu ketertiban umum.

Kapolsek Caringin mengingatkan masyarakat agar segera melaporkan kepada pihak berwajib apabila terjadi kejadian menonjol di wilayahnya. Kegiatan Musrenbangdes ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif.